

29. März 2022

Pressestelle

## Agnes Klinkenberg von der Stadtverwaltung Bocholt geht in Ruhestand

---

Wenn es um Schüleranmeldungen an den Schulen ging oder um Schulvorschriften aller Art, machte Agnes Klinkenberg niemand etwas vor: Jetzt verabschiedet sich die 65-jährige von der Stadtverwaltung Bocholt in den Ruhestand.

22 Jahre arbeitete die gelernte Bankkauffrau für die Verwaltung, zunächst als Schulsekretärin in der Martin- und Kreuzschule sowie später im Geschäftsbereich Schule, dessen organisatorische Zusammenführung mit dem Jugendamt sie im Jahre 2011 aktiv begleitete. Klinkenberg blieb auch in stressigen Situationen freundlich und ruhig, gewissenhaft und korrekt. Kolleginnen und Kollegen schätzten ihr kollegiales Wesen.





*Agnes Klinkenberg geht in den Ruhestand.  
© Stadt Bocholt*